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紫陽花が美しく彩りを添える季節となりました。大庭小学校の紫陽花も 

あちらこちらで咲き始めました。小さな花が集まって一つの花となってい 

ますが、よく見ると一つ一つ大きさも色も違い、子ども達の姿と重なりま 

す。「紫陽花（あじさい）」という名前の由来は、「あづさヰ（あづさい）」 

という言葉が変化したもので、「あづ」は小さいものが集まって  

いる様子を表す言葉です。そして、「さヰ」とは、藍色の花や真  

藍（さあい）を表し、「あじさい」は、藍色の小さな花が集まっ    

て咲いている様子を表した名前です。今は、様々な色や形の紫陽 

花が見られます。それぞれの良さを見つけられる、自分の思いを 

表現できる、認め合える心を育てていきたいです。 

 

 

６年生 体育大会がんばりました！ 
 ５月３１日、県立スポーツセンター陸上競技場で行われた藤沢市立小・特別支援学校体育大会に６

年生が参加しました。５月に入り、月・水・金曜日と朝練習を積み重ねました。学年以外の先生も指導に

加わりました。前日は、延期になるのではと心配していました。当日朝も雨は降っていましたが、実施とい

う連絡が入りました。本校は、バスでの送迎校のため、会場には８時半には到着しましたが、椅子は、雨

水が溜まり、雑巾で拭き取っては絞りの繰り返しでした。まだ、他校はほとんど来ていない状況でした。椅

子を拭いて座るまでにも時間がかかったので、他校が来てすぐに座れるように拭くことにしました。拭い

ていると「僕もします」「何かできることはないですか」と自主的に言いに来る子ども達、誇らしい気持ち

になりました。子ども達にわざわざお礼を言いに来てくれた校長先生もいました。雨は上がり、観覧には

ちょうど良い気候の中で競技を行うことができました。新しい立派な陸上競技場で今年は声援もでき、

目の前を走る友だちの応援を精一杯することができました。競技場が広すぎて、大庭の子どもが出場す

るすべての競技をみることはできませんでしたが、新しい立派な陸上競技場で一生懸命に練習してきた

成果を発揮したことは、忘れられない思い出の一つになったと思います。 
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学校教育目標 
        〜「心豊かな子」を育てることを目指して〜  

○ねばり強く考える子(創造性・創意工夫・ねばり強さ)  
       ○自分から進んで行動する子（自主性・思いやり・助け合い） 
      ○からだをじょうぶにする子（心身の健康） 
 
 

【6 月行事予定】  
   2 日（金） 研究会のため、4 校時     5 日（月） 引き渡し訓練（5 校時）     

7 日（水） 1 年・2 年お話トントン       8 日（木） 2 年遠足（親水公園）     
9 日（金） 1 年・3 年交通安全教室 3 年・4 年授業参観・懇談会 

１2 日（月） 朝会  2 年・5 年・おおば級授業参観・懇談会 
１3 日（火） 1 年・６年授業参観・懇談会 
１4 日（水） 6 年租税教室   １5 日（木）～16 日（金） ５年八ヶ岳野外体験教室 
２1 日（水） 一斉下校訓練     
２2 日（木） 2 年・3 年・6 年歯科検診 民生委員会 
２3 日（金） 4 年社会見学（辻堂浄化センター・浜見小との交流） 
２６日（月） 残食調査 （～30 日）    ２８日（水） クラブ活動 
２９日（木） ６年こころの劇場 

※予定は変更する場合があります。ご承知おきください。 
 

1 年生 はじめての遠足 
５月 26 日(金)に１年生の遠足がありました。行き先は大庭城址公園です。 

お天気にも恵まれ、１年生は小学校でのはじめての遠足にわくわくしていました。 
行きは、ОSC の方、ボランティアに応募してくださった保護者の皆さんに見守っ 
てもらい、安全に安心して行くことができました。公園には、早く到着したため、 
遊具や広場でゆっくりと過ごすことができました。帰りはちょっとお疲れモード 
でしたが「明日も遠足がいいなぁ」と話していました。 

  ОSC、ボランティアの皆さま、ご協力ありがとうございました。 

 

教育実習について 
５月２９日より（月）から教員志望である学生 2 名の教育実習が始まりました（6 年 1 組、1 年 2 組）。

大学の講義では、理論を勉強していると思いますが学校現場を体験し、１か月ではありますが児童を理
解すること、対応する力と少しでも経験し、将来現場で役立ててほしいです。全クラスの参観をしますの
で有意義な時間になるよう職員全員で指導していきます。 

 

楊貴妃メダカ 
５年生の学習単元に「メダカのたんじょう」があり、今、卵の様子を観察し、ど

のように変化して子メダカになるかなど学習をしています。児童のおばあさま
が、楊貴妃メダカの卵があるので、よろしければと学校に連絡をくださいました。
学校には、楊貴妃メダカの成魚をプレゼントしてくれました。二階の渡り廊下で
飼育しています。尾ビレの上下が朱色でとても鮮やかです。ぜひ、ご覧ください。 

 

授業参観・懇談会について 
６月９日より今学期２回目の授業参観・懇談会を予定しています。本校は、３年間の藤沢市の研究指

定校となっており今年度は、その発表を１１月に行います。市内外の教員に来校してもらい授業を参観、
研究会を行います。学校の大きな行事となり、２学期は、授業参観・懇談会は行うことが難しいため、参
観は１０月の運動会のみとなります。多くの保護者の方の参観、そして、懇談会でお子様の成長について
話し合う機会になればと考えております。お忙しいとは思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 


